



#2! ~生徒・保護者・地域・職員~

平戸市立大島中学校
令和4年度学校だより No.14
令和4年12月12日(月)
文責 校長 赤塚竜造

冬将軍到来…

なぜ、冬将軍というのか？調べてみるのもおもしろいですよ。

四季折々の山の表情を表す言葉に、春は「山笑う」、夏は「山滴(したた)る」、秋は「山粧(よそお)う」、冬は「山眠る」という表現があります。11月くらいまで紅葉で彩られた山々も12月に入ると、落葉樹の「葉」は落ち、生命が尽きたかのように見えます。しかし、「葉」は、風で吹き落とされたように見えますが、「自分で準備をして自ら舞い落ちる」のだそうです。しかも、緑色の時に持っていた栄養分を枯れ落ちる前に、樹木本体に戻し、その栄養は、春の芽や地中の根などに蓄えられて、新たな生きる力になると言われています。(『植物のいのち』より)「葉」は新しい生命のためにエネルギーを与え、生涯の最終章に生命を完全燃焼させます。「葉」に負けないくらい完全燃焼の人生を送りたいものです。

これから本格的な“冬将軍の到来”です。体調管理を万全にしながら、年末そして新年を迎える準備をしていきましょう。2学期の学校生活も残り2週間。充実した日々を共に…。

先日7日の授業参観に際し、保護者・民生児童委員・学校運営協議会の皆様にはお忙しい時期にもかかわらずご来校いただき大変ありがとうございました。いよいよ今週16日(金)は、県指定研究発表会です。生徒は公開授業、職員は研究成果の発表となります。“ふるさと大島での学び”を市内・県内から足を運んでくださる皆様へ、精一杯発信してきます。

ブラボー!大島中生

2学期もいろいろな場面で、生徒たちはよくがんばりました!

令和4年度平戸市美術展覧会



左から…
Kくん

デザインの部 奨励賞

Yくん Yuさん

デザインの部 入選

学習発表会のときに
展示していた作品です。

美術の時間に一生懸命
学習した成果です。

Fさん Aくん

画の部 入選



生徒会
役員選挙
のようす
です。
次期の
世代へ
バトンを!

立候補者のみなさん



選管から諸注意



投票のようす



12月10日は世界人権デーでした。それにさきがけて、学校では人権学習を行いました。

H先生からテーマや内容が伝えられ、個人や班で真剣に考える時間となりました。やや難しい内容もあったかもしれませんが、テーマや内容に向き合う姿勢が立派でした。

- *学習のテーマは、「互いの人権を認め合える自分・社会の実現のために」。
- *学習内容としては、①身の回りにひそむ“男らしさ、女らしさ”について考えよう。自分らしさとは何か考えよう。
- ②多様な性の在り方について学ぼう。
- ③“ふつつ”とは何か考え、自分の日ごろの発言や行動を見直そう。



3名の先生たちが、研究授業に取り組みました！



N先生

ICT機器（クロームブック）を使って、数学の統計に関する単元を学習しました。市内の先生方も参観に来られました。



M先生

国語の古典の学習です。奥の細道が題材でした。松尾芭蕉の心に迫る授業でした。



H先生

音楽の鑑賞の時間です。題材は、魔王。子と魔王のやりとりの部分で音色・旋律・強弱を視点に、曲想と音楽について学びました。

お知らせ



“Team 大島 17”＝大島中の生徒数17名。今年、この17名で、リズムダンスをつくりあげました。つくりあげるまでには一進一退の繰り返しで、きっと、心が折れそうになることもあったことでしょう。そのような“山”や“谷”を乗り越えて、完成させたリズムダンス。

12月5日に全国大会用のビデオ撮影が終了し、提出しました。

いよいよ、12月26日が結果発表となります。

今年のテーマは、「ENJOY ～勝つこと100% 笑顔200%～」。

笑顔輝く結果に、乞うご期待。再び頂点へ！

